

青葉の詩

あおばのうた
発行責任者
陽町立菊陽南小学校
校長 渡邊浩文

みなみっ子のナイスショット！？
全国への切符は逃すが、大健闘！

第一回くまもとスナッグゴルフ大会参加

五月十三日(土)、地元曲手の熊本空港カントリークラブで開催さ

れた、「第一回くまもとスナッグゴルフ大会 兼第一回スナッグゴルフ対抗戦熊本地区予選会が開かれました。昨年石川遼、重永亜斗夢両プロが来校しみんなで体験したのが、スナッグゴルフです。多少なじみがあるスポーツですし、道具も寄贈していただきました。二年生以上への呼びかけでしたが、全部で八名の子どもたちが申し込み、参加してきました。

六年	高木 風花さん
五年	中俣 愛里さん
四年	鍋島 美桜子さん
三年	高木 春花さん
二年	鍋島 千慧さん
	小牧 歩演
	旭さん
	中俣 麗さん
日頃からゴルフをしているわけ でもなく、全くの初心者として練 習に取り組んできました。振った らボールに当たるか、打ったボ一	

為にご尽力いただいております、
村松浩プロ（火の国ゴルフスクー
ル）、菊陽南小学校出身で、現在熊
本国府高等学校に在学中の 鍋島
海良選手が選手と一緒にラウンド

パーだつたが、菊陽西小学校ではバー・ディーを出した、坂梨樹華さんのスコアが採用され、菊陽町立菊陽西小学校が全国大会への切符を手にした。

す。結果を聞いて、あと一打で
したと分かったときの悔しさ。
そこで、もうちょっとがんばつ
おけばとか、もう少し丁寧にや
ておけばとか、思ってします
でも、勝負の世界に「たら・
ば」はありません。終わってし
つたことに、反省はあっても、
き戻しはできないのです。小学
のこの時期に、こんなことを思
知ることは滅多にありません。
の意味でも、いい大会でした。

疲れ様でした。ありがとうございました。来年、またがんばってく
れることを願っています

部活動の今後

熊本県下の小学校の部活動は、
学校管理下から社会体育へ移行す
る方針が出されています。本校の
部活動も平成三十年度末には、社
会体育へ移行することになります。
現在の四年生が、六年生になる春
の四月からは、部活動ではなくな
つているのです。

個人の成績として、
六年生の部 三位高木さん
五年生の部 三位中俣さん
四年生の部 三位小牧さん
二年生の部 二位中俣さん
四名が入賞し、表彰状をもら
ました。

ゴルフ経験者が全くいない状
からのこの成績。よく頑張つて
れたと思います。引率・応援の
護者のみなさん、先生方、大変

PTA総会、部活動総会でもお知らせしましたように、現在学校では、社会体育での指導者を探しています。どのような形で行っていくのか不透明な部分も多々あります、お心当たりの方がおられましたら、学校まで連絡をお願いいたします。社会体育に移行しても、子どもたちがスポーツに親しむことができる環境をつくっていきたいのです。

のスコアが同じ場合、最もスコアの少ない選手のスコアを6番ホールからカウントバックして決定します。」の規定により、大塚陽翔君を擁する合志市立西合志南小学校が優勝、同じ菊陽町内の菊陽西小学校

今大会は熊本地震にて被害が出了、益城町に4セット、菊陽町に6セット、西原町に1セットを贈させていただき、スマッシュゴルフを楽しんでいる子供たち向けに開催された。

A decorative border made of a repeating pattern of stylized yellow and orange flowers and leaves, framing the central text area.

校と菊陽南小学校は3人とスクアードが一緒に、チーム内のベストスコアア37ストロークを出した各2名の選手の中、カウンターバックにより、

学校対抗の団体戦は同スコアながらも、規定により三位。全国大会へ駒を進めるることはできませんでした。もし、全国大会に行くな

表彰
スナッグゴルフ対抗戦
第3
菊陽町立菊陽南

貴様は、スナッグゴルフ
予選会において、高い
されたチームワークにより
修めましたので、ここにそ
す。

菊陽南小学校の選手は2人とも
6番ホールのスコアで競われた。

とになりたがりのやうなやうだつていつ
内心どきどきしていたのも事実で

卷之三

A vertical decorative border on the right side of the page, featuring a repeating pattern of stylized yellow roses and green leaves.